

## ABP y Vente Venezuela no participarán en regionales

Autor Administrator

Friday, 04 de August de 2017

Modificado el Friday, 04 de August de 2017

Representantes opositores en Anzoátegui se negaron que no postularán candidatos para las elecciones de gobernadores, y expresaron no confiar en el CNE

Barcelona.- Dirigentes regionales de Alianza Bravo Pueblo (ABP) y Vente Venezuela (VV) aseguraron que estas organizaciones no participarán ni postularán candidatos a las venideras elecciones de gobernadores, convocadas por el Consejo Nacional Electoral (CNE) para el próximo 10 de diciembre.

Francisco Abad, presidente de ABP en la entidad, y Luis Calderón Mejías, coordinador regional de VV, coincidieron en que la decisión de no acudir a los comicios se debe a que están dándole cumplimiento a la consulta popular del 16 de julio que realizó la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) y en la ilegitimidad que, a juicio de los políticos, tiene el CNE luego de los comicios para elegir la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

La única ruta aprobada por el pueblo para salir de la crisis política del país es la que se aprobó el 16 de julio, en la que 7 millones 600 mil venezolanos rechazaron la Constituyente, exhortaron a la Fuerza Armada y a los funcionarios públicos a cumplir con la Constitución y pidieron la instauración de un gobierno de unidad nacional. En ningún momento se discutió ir a elecciones regionales, señaló Abad

Calderón Mejías considera que el CNE rompió las reglas establecidas en la Ley del Sufragio en Venezuela con la elección de la ANC, por lo que participar en las regionales sería darle validez.

Considera que una gobernación o una alcaldía no va a resolver el problema grave que vive Venezuela, no va a revivir a los muertos, ni va a devolver los talentos en fuga, problemas que aquejan día a día a los venezolanos.

### Hoja de ruta

El representante de ABP manifestó que las organizaciones que conforman la MUD deben cerrar filas y unificar criterios para lograr la salida constitucional de Nicolás Maduro del poder que es lo que está causando un gravísimo daño al país.

La dirigencia nacional de Voluntad Popular decidió en los próximos días si acudir a los comicios. Su coordinador estatal, Manuel Fernández, dejó claro que la posición de la organización sobre el mapa para salir de la crisis pasa por la designación de nuevos poderes, el respeto a la Asamblea Nacional y el rescate de la institucionalidad democrática.

El gobernador y representante del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv) en la entidad, Nelson Moreno, expresó

en días pasados que espera que en las votaciones regionales la oposición participe y no se ausente como en las de la Constituyente.

<http://eltiempo.com.ve/locales/barcelona/elecciones/abp-y-vente-venezuela-no-participaran-en-regionales/241718>